



○ここ一番の力と、積み上げる力と

今、6年生の選抜チームが、大縄とびに取り組んでいます。2月3日(土)に開かれる「大津スーパートライ」に出場するための練習です。練習の様子を見てみると、回る大縄に入るタイミング、跳んだ後に縄から抜ける身のこなし、大縄を回すスピード等、どんどん上手になる様子が見ええます。それに合わせて跳ぶ回数も増えていきます。練習することの大切さが感じられます

でも、ずっと跳ぶ回数が増えていくかというと、そうではありません。長い練習の中で、いくら一生懸命取り組んでも、回数が伸び悩む時があります。そんな時子どもたちは、どうしたらもっと跳べるようになるか、一生懸命考えます。また時には、円陣を組んで「やるぞ」と気合を入れてみます。そうすると、また記録が伸びていくのです。

早いものでもう12月。学期で一番長い2学期ですが、いよいよ最終月になりました。この2学期。授業はもちろん、運動会や地域の方との交流活動など、学校では様々な学校行事や学習活動に取り組んできました。その中で子どもたちは、前半で紹介した大縄跳びの練習のように、どうしたらもっと上手になるか、どうしたらもっと賢くなるか、みんなで考え合い、毎日コツコツと学習を積み上げてきました。

また子どもたちは、いよいよ本番となるとこれまで以上の頑張りを見せます。運動会でも交流活動でも、「ここ一番」という状況で、これまで培った力以上の姿を見せていました。「やるぞ」という意欲と、コツコツと練習を積み上げる努力が、そんな子どもたちの素晴らしい姿につながるのだと思います。

では、私たち大人の役割は何でしょうか。何もしない、何も関わらないという状況では、子どもたちのそんな姿は決して生まれません。時には厳しく指導をしたり、時にはそっと後ろから支えたり。今、子どもたちにとって何が大切なのかを考え、確実に、丁寧に、子どもたちに関わることに。その繰り返し、子どもたちの成長を支えるのだと思います。

お忙しい中、学校の取組にご理解いただき、陰になり日向になり、子どもたちを支えていただいた保護者や地域の皆さまに感謝申し上げます。来年もよろしくお願いいたします。

○年末年始の学校閉校日について

年末年始の学校閉校日についてですが、国の「働き方改革」の方針を受けて、下記の通りとさせていただきます。ご理解ご協力をお願いします。

学校閉校日 12月28日(木)～1月4日(木)

なお、学校閉校日中の緊急時の連絡先については、次の通りです。

12月29日(金)～1月3日(水) : 大津市役所 (077-523-1234)

12月28日(木)と1月4日(木) : 富士見小学校 (077-534-1450)



行事予定

曜日	月	火	水	木	金
日	8	9	10	11	12
予定		始業式	さざなみ号 ベルマークの日 3時間授業	給食開始 わかば・6年 身体測定 委員会	1年昔遊び体験 大津市書き初め展 ～16日まで 4.5年身体測定
14:35下校		1～6年11:30下校	1～6年11:30下校	1年～4年	1～3年
15:25下校				5・6年	4～6年
日	15	16	17	18	19
予定	クラブ	3年身体測定	2年身体測定 おむすびさん(下) 読み聞かせ	特別支援学級作品展 ～24日まで ハートの日 1年身体測定	ハートの日 学習参観⑤ フローティング説明会⑥
14:35下校	1～3年	1・2年	1・2年14:05下校	1年	1～3年
15:25下校	4～6年	3～6年	3～6年14:55下校	2～6年	4～6年
日	22	23	24	25	26
予定	クラブ 3年クラブ見学 6年薬物防止教室 校内書き初め展(2/2まで)		さざなみ号 おむすびさん(上) 読み聞かせ	大津市技術家庭科作品展 ～30日まで 6年唐橋焼体験	6年薬物防止教室 子ども総合美術展 ～30日まで
14:35下校	1～2年	1・2年	1・2年14:05下校	1年	1～3年
15:25下校	3～6年	3～6年	3～6年14:55下校	2～6年	4～6年
日	29	30	31		
予定	委員会	避難訓練			
14:35下校	1～4年	1・2年	1・2年14:05下校		
15:25下校	5・6年	3～6年	3～6年14:55下校		

学校の風景



修学旅行 初めて過ごす 友との夜
(6年)



秋模様 ネイチャーゲームで自然満喫
(2年)



手話をまね 通じる喜び 感じたよ
(4年)



初めての書き初め練習 気持ちをこめて
(3年)



工夫して みんなで作った 秋祭り
(1年)



鈴鹿にて 貴重な体験 学び深まる
(5年)



みんなが使うトイレ
毎日、5年生6年生がそうじをしています。汚れを落とそうと便器をのぞきながら一所懸命にこする姿は大変立派です。
いつもありがとう！！

生徒指導より



12月の生活目標 「すみずみまでそうじしよう」

毎学期、最後の月の生活目標は、「すみずみまでそうじしよう」です。

そうじの時間は、給食後の15分間です。子どもたちのそうじの様子を見てみると、自分の役割の仕事が終わったらそうじを終えてしまう子が多いのですが、中には、自分の役割の仕事を時間いっぱいはいないに最後までしている子、自分の役割の仕事だけでなく仕事をみつけてそうじをしている子がいます。

美しくするという意識を持って時間いっぱい頑張れる子、美しくなったことに気持ちよさを感じられる子に育ててほしいです。



冬の学校生活 名札が付けられる服を

寒くなってきました。防寒着や防寒具をつけて登校する児童が増えてきました。教室では、寒い時期は、暖房をつけています。

学習のけじめをつけるためにも、かぜの予防のためにも、室内では、防寒着や防寒具をつけないように指導しています。防寒着は、ダウンジャケットやベンチコート、中綿入りの厚手のジャンパーなどです。フリースやジャージ、薄手のものは上着として室内でも着用可ですが、名札が付けられる物としています。

時々、防寒着や上着を脱ぐと、薄着の子がいます。重ね着をして、温度調節がしやすいようにお願いします。また、肌着は必ず着用するようにしてください。

尚、安全のために、帽子は1年中かぶって登下校します。

冬休みの生活 子どもの遊びの様子の把握を

子どもたちの楽しみにしている冬休みが近づいてきました。

冬休みの生活で、気を付けてほしいことは、学年通信冬休み号の裏面に「冬休みのくらし」として載せていますので、一読ください。

友だちと約束をして遊ぶことがあるかと思えます。誰とどこでどんな遊びをしているか、気にかけて下さい。たくさんのお金を財布に入れていないか、増えている物はないかなど、お金の使い方にも気にかけてください。

また、10月末に行った情報モラルアンケートの結果では、休みの日には、3時間以上ネットを利用する子どもの割合が、ぐんと増えます。自分専用の端末を持つと、電話やメール・SNSなどのコミュニケーションアプリを利用することが増えます。小学生の時期は、まだまだ判断力は不十分です。どんな使い方をしているか、どんな内容でやりとりをしているのか、保護者の方が確認していただけるようお願いいたします。

子どもにとって家族と過ごす時間は何より心のパワーになります。冬休みにパワーをチャージして、3学期やる気をもって良いスタートがきれることを願っています。良い年をお迎えください。

